
POLÍTICA PRESUPUESTARIA DIRECCION PROVINCIAL DE ENERGIA AÑO 2006

I. POLÍTICAS PRESUPUESTARIAS

Para la elaboración del presente presupuesto se han considerado los siguientes objetivos: Realizar las acciones necesarias para brindar la Energía Eléctrica de manera racional en toda la Provincia. Mantener el equilibrio entre tarifas y servicio. Planificar y promover el desarrollo de toda la Provincia, promoviendo entre otras obras la Interconexión entre Ushuaia y Río Grande, y el resto de las obras necesarias para cubrir el crecimiento vegetativo. Promover los emprendimientos en la zona de los valles. Mantener la confiabilidad del servicio con la instalación de mayor capacidad de generación en función del crecimiento de la demanda. Se continuará con la obra interconexión Ushuaia - Río Grande y la obra Río Grande - Tolhuin en 33 kV.

Para ello se prevé que es necesario considerar los siguientes costos:

GENERACIÓN: Se implementarán un despacho racional de los turbogeneradores existentes con el objeto de optimizar el uso del combustible, especialmente en la época invernal. Se continuará con la prestación del servicio para las localidades de Tolhuin, San Sebastián y Puerto Almanza. Se realizarán las tareas de mantenimiento mandatarias para máquinas y Equipos. Se actualizarán los sistemas de operación. Se continuará la capacitación del personal tendiendo a la generación de círculos de capacitación.

DISTRIBUCION: Se continuará con el desarrollo del sistema de 33kV existente en la ciudad de Ushuaia hasta el nuevo centro de distribución ubicado en la zona del arroyo buena esperanza. Se continuará con la capacitación de los grupos de trabajo. Se prevé la incorporación de los bienes inmuebles necesarios para satisfacer la ejecución de los centros de distribución mencionados.

ADMINISTRACIÓN: Se continuará con la actualización del centro de cómputos. Se continuará también con la adquisición de repuestos y accesorios para computadoras, impresoras y otros equipos. Capacitación. Adquisición de insumos de oficina. Mantenimiento de Edificios. Se implementarán nuevas formas de gestión en lo referente a la Seguridad e Higiene industrial. Se optimizarán las tareas de maestranza y seguridad a través de nuevas pautas de gestión. Se profundizará el control de Fraudes y hurtos.

INGENIERÍA: Se continúa trabajando en los proyectos y en la ejecución de las obras que se ejecutan con fondos específicos (F.E.D.E.I.) en las distintas localidades de la Provincia y de las obras ejecutadas con fondos propios. Se incorporará dentro de la Gestión la atención a Grandes Usuarios.

PLANIFICACIÓN Y COSTOS: Se continuará con la política implementada oportunamente lo cual incluye distintos estudios e Investigaciones y sus correspondientes proyectos de factibilidad para la Provincia. Se determinarán las pautas para el estudio del Régimen y Cuadro Tarifario. Colaborará en todos los aspectos técnicos necesarios en lograr concretar la obra Interconexión Ushuaia- Río Grande.II.

II. SINTESIS DE POLÍTICAS PRESUPUESTARIAS

Se trabajará para satisfacer las necesidades de abastecimiento de energía eléctrica en las jurisdicciones en donde la DPE preste o no servicio actualmente, siempre con la adecuada calidad, seguridad y confiabilidad. Para ello se dará curso a nuevos proyectos tecnológicos relacionados con la Energía, ya sea convencional o nuevas Tecnologías. A los efectos de Optimizar el servicio eléctrico en la Provincia, se estudiará un nuevo Cuadro y Régimen Tarifario en función de los cambios producidos en el costo del combustible.